

## C2 erlebt den „besten Tag“ im DFB-Campus in Frankfurt

Unsere C2 hatte am 07.12.2023 die Möglichkeit, den DFB-Campus in Frankfurt am Main zu besuchen. Ein wenig Losglück gehörte im Vorfeld dazu, aber Anfang November stand fest dass unsere Mannschaft vom DFB zu der Aktion „der beste Tag“ eingeladen wird.

Gemeinsam reiste das Team mit einigen begleitenden Eltern nach Frankfurt am Main und dort wurde den Spielern erstmal der beeindruckende DFB-Campus gezeigt.



Im Anschluss zogen sich die Spieler in der Kabine der Nationalmannschaften um und erhielten dort als Geschenk des DFBs ein Trikot der deutschen Nationalmannschaft.

Die anschließende Trainingseinheit wurde vom Trainerteam um Melanie Behringer geleitet und machte unseren Spielern sichtbar Spaß.

Zum Abschluss des Tages gab es noch eine Fragerunde im Pressekonferenzraum des DFBs gemeinsam mit dem Trainerteam.

Erschöpft, aber glücklich ging es schließlich nach Hause in Richtung Zons.

An diesen Ausflug werden sich alle noch lange gerne erinnern.



